### DIRECTORIO

## Editorial

#### **DIRECTORA-FUNDADORA** Olga de Juambelz v Horcasitas

#### **EDITOR**

Yohan Uribe Jiménez **COEDITORA** Jessica Ayala Barbosa **COEDITORA DE FOTOGRAFÍA** Aída Mova Ruelas **COEDITOR GRÁFICO** Amauri Solís Valadez





facebook.com/RevistaSigloNuevo



@Siglo Nuevo



siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx



#### **COLABORADORES**

Adela Celorio / Ana Isabel Álvarez Angélica López Gándara / Antonio Álvarez Mesta Cecilia Lavalle / Christian Sida-Valenzuela Eduardo Anaya Camargo / Eduardo Valenzuela Fidencio Treviño Maldonado / Gaby Vargas Iván Hernández / Jesús Tovar Liliana Ayala / Marcela Pámanes Saúl Rosales / Sergio Sarmiento Silvestre Fava / Víctor Félix



**PUBLICIDAD TORREÓN: Gustavo Torres** Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208 **PUBLICIDAD DURANGO:** Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44



# El Sialo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Ando, Postal 19 Torreón, Coahuila http://www.elsiglodetorreon.com.mx

# EL SIGLO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo. Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81 Fax: (618) 812-50-50 v 812-50-58 http://www.elsiglodedurango.com.mx

## Celsa Impresos

PREPRENSA E IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial Gómez Palacio Gómez Palacio, Dgo. CP 35070. Tel: 871-159-1135 / 1136



Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 47 mil ejemplares veri-ficados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estric-

tamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor



ara nadie es desconocido que el futbol es un deporte que mueve millones de dólares en el mundo. Su popularidad avala un negocio con ganancias envidiables para cualquier tipo de industria o comercio. Sin embargo, el organismo rector del popular deporte, la FIFA (Fédération Internationale de Football Association), fundada en 1904 y con sede en Zúrich, Suiza, se ha visto envuelta en una serie de escándalos de corrupción que tienen ha varios de sus más altos miembros detenidos y prófugos de la justicia norteamericana.

Los titulares de la prensa internacional han resaltado en el último mes, situaciones como el allanamiento a las oficinas de la Concacaf en Miami, la solicitud de extradición de al menos 14 involucrados, entre empresarios de la industria de marketing deportivo y dirigentes de la FIFA, y la renuncia del propio Blatter, que han dado cuenta de cómo la federación internacional del futbol, operaba, literalmente, como cartel de la mafia.

Delitos como evasión de impuestos, lavado de dinero, sobornos, y asociación para delinquir, son algunas de las acusaciones que en voz de la fiscal del Distrito de Nueva York, Kelly Currie, la fiscal general de Estados Unidos, Loretta E. Lynch y el director del FBI, James B. Comey, integraban en las averiguaciones que le sacaron una tarjeta roja a la FIFA. En esta edición de Siglo nuevo, recorremos algo de la historia de una federación de la que hacen parte 209 naciones, tiene la estructura de un Estado-nación, y un presupuesto anual de varios miles de millones de dólares.

Como cada dos semanas damos gracias a nuestros lectores por permitirnos entrar a su casa y los invitamos a que compartan con nosotros sus opiniones, preguntas e inquietudes a través de nuestras redes sociales. Nos preparamos para un cambio que significa crecimiento en todos los aspectos, más secciones, más páginas y más contenido. Esperamos estén al pendiente.